



depositamos en ti, de la mujer política, de la abuela que eres, en tu biografía personal, en tu experiencia y también en tu visión y compromiso con el pueblo de México”, expresó Sánchez Cordero.

La entrega del bastón viene acompañada de una petición clara: que Sheinbaum sea la voz de las mujeres y ejerza su liderazgo para concretar la agenda feminista pendiente.

Entre los puntos destacados se mencionaron: educación gratuita para niñas, un sistema de cuidados, derechos sexuales y reproductivos, igualdad salarial y de oportunidades económicas, derechos agrarios y participación política igualitaria.

“Claudia, es una petición para que seas nuestra voz y ejerzas ese liderazgo que te caracteriza a favor de los mexicanos, para que puedas concretar la agenda feminista pendiente”, enfatizó Sánchez Cordero.

Al evento asistieron alrededor de 600 mujeres de diversos ámbitos, incluyendo a Rosaura Ruiz y Ernestina Godoy, próximas titulares de la Secretaría de Ciencias y de la Consejería Jurídica de la Presidencia, respectivamente.

También estuvieron presentes figuras como Ifgenia Martínez, Elena

Poniatowska, Nadine Gasman, Lorena Villavicencio, Ana María Lomelí y Gabriela Cuevas, entre otras.

De manera simbólica, la saxofonista de origen mixteco, María Elena Ríos, víctima de intento de feminicidio con ácido, ofreció una presentación musical antes del evento. Sánchez Cordero expresó su confianza en que durante el sexenio de Sheinbaum se harán realidad todos los derechos de las mujeres, desde la educación pública universal hasta la salud, los derechos sexuales y reproductivos, y la igualdad sustantiva y de oportunidades.

“Porque hoy nuestros derechos van a ser garantizados, porque una mujer en la presidencia es una garantía de que va a voltear a ver a todas las mujeres de México”, afirmó la senadora.

“Las niñas tienen que estar felices, porque sus sueños se pueden hacer realidad. Y se pueden hacer realidad porque hoy tenemos a una presidenta”.

El acto concluyó con un mensaje de unidad y compromiso. “Te queremos decir que no estás sola, que cuentas con cada una de nosotras”, aseguró Sánchez Cordero, añadiendo que este acto simbólico representa la construcción del “segundo piso de esta Cuarta Transformación”.



“Dale la felicidad, la luz y la paz. Que él, habiendo pasado por la muerte, participe con los santos de la luz eterna...”

Con profunda tristeza nos unimos a la pérdida de nuestro querido primo,

José Alberto Foyo Mancilla

Deseamos para su esposa Aracely Ibarquengoitia de Foyo y sus hijos que el consuelo llegue pronto a sus corazones.

Fraternalmente:

Juan Manuel Mancilla y Alejandrina Tapia

Lucía Mancilla y Carlos Sauza

Santiago Mancilla y Tere Alvarado

María Cecilia Mancilla Vda. de Rangel

Fernando Mancilla y Paty Prieto

Enrique Mancilla y Rebeca Vásquez

Alfonso Mancilla y Cuquis Sotomayor

San Luis Potosí, a 29 de Junio de 2024.